



GOBIERNO DE  
**MÉXICO**

**SEGURIDAD**  
SECRETARÍA DE SEGURIDAD  
Y PROTECCIÓN CIUDADANA

# SEGUIMIENTO EN MEDIOS

**BOLETIN 83**

**ALFONSO DURAZO MONTAÑO TOMA PROTESTA A  
MANUEL ESPINO BARRIENTOS COMO COMISIONADO  
DEL SERVICIO DE PROTECCIÓN FEDERAL**

<b>IMPACTOS</b>	<b>16</b>
<b>NACIONAL</b>	<b>15</b>
<b>ESTADOS</b>	<b>1</b>

***ATENCIÓN A MEDIOS DE COMUNICACIÓN***

## **ALFONSO DURAZO MONTAÑO TOMA PROTESTA A MANUEL ESPINO BARRIENTOS COMO COMISIONADO DEL SERVICIO DE PROTECCIÓN FEDERAL**

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana Dr. Alfonso Durazo Montaña, tomó protesta a Manuel de Jesús Espino Barrientos, como comisionado del Servicio de Protección Federal, a quien le encomendó cumplir con sus funciones en estricto apego a la ley, toda vez que es la institución encargada de brindar seguridad en diferentes instalaciones a nivel nacional.

En su mensaje el secretario Alfonso Durazo, resaltó la importancia de este órgano desconcentrado de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), dio la bienvenida al nuevo titular e hizo énfasis en la gran capacidad y profesionalismo de éste; dijo además que, si bien la encomienda es compleja, cuenta con el apoyo de la SSPC y de la Presidencia. Puso en sus manos la responsabilidad de continuar con la labor que desde hace más de un año se hace en la institución. Durazo Montaña resaltó que el perfil del nuevo comisionado de Protección Federal, da solidez a la estrategia de seguridad implementada por el presidente de la República, alineados a los principios básicos de austeridad, honestidad y cero tolerancia a la corrupción, con la finalidad de alcanzar un mejor México.

En su intervención el nuevo comisionado Manuel Espino Barrientos, recalcó la invaluable labor de las y los servidores públicos y se dijo muy agradecido con el Dr. Durazo a quien reiteró su lealtad. Además se comprometió a poner su mayor esfuerzo y a siempre conducirse por los valores de la institución, ya que son los mismo con los que ha lleva su vida y su carrera profesional. Reafirmó que la confianza que el presidente de la República deposita en el crecimiento del Servicio de Protección Federal, es un reconocimiento a la trayectoria y alta preparación de los integrantes de este Órgano Desconcentrado que sirven siempre a la patria con lealtad.

Manuel de Jesús Espino Barrientos, es originario del estado de Durango, licenciado en administración de empresas por la Universidad del Noroeste, cuenta con la Maestría en Seguridad e Inteligencia Estratégica, así como diplomados en Criminología por la Universidad La Salle en la Ciudad de México, en Teoría y Praxis del Federalismo Contemporáneo, además de ser empresario, escritor y político cuenta con una larga experiencia en diversas tareas de seguridad, en la administración pública y vida activa del país. En el evento estuvieron presentes diversas autoridades de la institución.

—oo0oo—

**IMPRESOS**

10  
21 FEB 2020

REFORMA

# Asignan a Espino Protección Federal

ANTONIO BARANDA

Manuel Espino fue nombrado comisionado del Servicio de Protección Federal (SPF) de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

El expanista asumió el cargo que quedó vacante desde el 21 de enero pasado tras el fallecimiento de José Pedro Vizuet.

El titular de la SSPC, Alfonso Durazo, tomó protesta al nuevo comisionado del órgano que tiene a su cargo la prestación de servicios de protección, custodia, vigilancia y seguridad en sedes gubernamentales e instalaciones estratégicas.

La SSPC informó que Espino cuenta con la Maestría en Seguridad e Inteligencia Estratégica, así como diplomados en Criminología por la Universidad La Salle.

"Cuenta con una larga ex-

periencia en diversas tareas de seguridad, en la administración pública y vida activa del país", señaló.

Durante el acto, Durazo le encomendó cumplir con sus funciones con apego a la ley, toda vez que es la institución encargada de brindar seguridad en diferentes instalaciones a nivel nacional.

Si bien la encomienda es compleja, le dijo a Espino, cuenta con el apoyo de la SSPC y de la Presidencia. Afirmó que el perfil del comisionado da solidez a la Estrategia Nacional de Seguridad.

En su intervención, Espino agradeció a Durazo y le reiteró su "lealtad", y se comprometió a en conducirse con los valores de la institución.

Destacó que el crecimiento del SPF en lo que va del sexenio es un reconocimiento del Ejecutivo a la trayectoria y alta preparación de sus integrantes.



El ex panista Manuel Espino tomó posesión como nuevo comisionado del Servicio de Protección Federal, de la SSPC.

<Se publicó además en: El universal 11, Milenio Diario 6, Excélsior 19, La Jornada 9, El Financiero 2, El Sol de México 12>

# Manuel Espino, nuevo titular del Servicio de Protección Federal

● Se reúnen Durazo y Landau para tratar seguridad fronteriza; faltan avances, dicen

## MANUEL ESPINO

—nacion@eluniversal.com.mx

El expresidente nacional del PAN, Manuel Espino Barrientos, fue designado nuevo titular del Servicio de Protección Federal (SPF), en sustitución del comisionado José Pedro Vizuet Bocanegra, quien falleció en enero pasado.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo Montaño, tomó protesta al exlíder panista en sus oficinas.

El Servicio de Protección Federal es un órgano desconcentrado de la SSPC que se encarga de la vigilancia de instalaciones estratégicas e inmuebles del gobierno federal.

Tras reiterar su lealtad al secretario Durazo, Espino Barrientos se comprometió a poner su mayor esfuerzo y a siempre conducirse por los valores de la institución, ya que son los mismos con los que ha llevado su vida y carrera profesional.

Como dirigente del movimiento Volver a Empezar, Espino Barrientos apoyó la campaña del entonces candidato presidencial Andrés Manuel López Obrador, y no había ocupado un cargo relacionado con la seguridad.

**Admiten fallas en seguridad fronteriza.** Por otro lado, México y Estados Unidos admitieron poco avance en materia de seguridad fronteriza, porque desde hace décadas se ha estado hablando de los mismos problemas conjuntos, como el tráfico de armas, drogas, migrantes y lavado de dinero.

Al encabezar ayer la Reunión Binacional de Planeación y Seguridad Fronteriza, en compañía del embajador de Estados Unidos, Christopher Landau, Alfonso Durazo Montaño señaló que los encuentros binacionales llevan décadas y "la realidad es que los [trabajos] en el ámbito del contrabando de armas no han dado resultados sustantivos".

Sin embargo, el funcionario confió en que en esta nueva etapa prosperen y se materialicen propuestas de solución a los problemas conjuntos, pues existen condiciones históricas para alcanzar resultados.

"Es alto el nivel de esta representación y también la capacidad para operar los compromisos (...) Tenemos la esperanza de que todo lo que se acuerde se materialice en beneficio de la seguridad fronteriza".

Entanto, Christopher Landau indicó que la seguridad es un desafío compartido, aunque aseguró que por muchos años los grupos criminales han aprovechado los desacuerdos al respecto entre México y Estados Unidos, por lo que "ambos países deben concentrarse en el tráfico de armas, las municiones y el lavado de dinero". ●



El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Alfonso Durazo Montaño (der.), tomó protesta al exlíder panista Manuel Espino.

## Y ADEMÁS

**Espino, comisionado de Protección Federal**

Alfonso Durazo tomó protesta a Manuel Espino como nuevo comisionado del Servicio de Protección Federal, a quien le encomendó cumplir sus funciones con apego estricto a la ley, ya que la institución que encabezará es encargada de brindar seguridad

en diferentes instalaciones a nivel nacional.

Durante la ceremonia, Durazo resaltó la importancia de este órgano desconcentrado de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana e hizo énfasis en la gran capacidad y profesionalismo de Espino.

COMISIONADO

**Espino, al  
Servicio de  
Protección  
Federal**

Manuel de Jesús Espino  
Barrientos rindió protesta  
como nuevo comisionado  
del Servicio de Protección  
Federal, ante el secretario  
de Seguridad, Alfonso  
Durazo. El comisionado  
recibió la encomienda de  
cumplir con sus funciones  
con estricto apego a la ley.



Foto Especial

## Espino, al frente del Servicio de Protección Federal

Manuel Espino Barrientos, ex dirigente nacional del PAN, tomó posesión como nuevo titular del Servicio de Protección Federal, una corporación policial dependiente de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, al sustituir en el cargo a José Pedro Vizuet Bocanegra, quien falleció en enero pasado. Al asumir el cargo, Espino Barrientos se comprometió "a poner su mayor esfuerzo y a conducirse siempre por los valores de la institución, ya que son los mismo con los que ha llevado su vida y su carrera profesional". Dijo que "la confianza que el Presidente de la República deposita en el crecimiento del Servicio de Protección Federal es un reconocimiento a la trayectoria y alta preparación de los integrantes de este órgano desconcentrado que sirven siempre a la patria con lealtad".

*Gustavo Castillo*



## Manuel Espino llega a la 4T; nuevo titular del Servicio de Protección Federal

**EL EXPANISTA** Manuel Espino Barrientos asumió ayer el cargo de comisionado del Servicio de Protección Federal. El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaño, tomó protesta al empresario duranguense, quien fue presidente del Partido Acción Nacional entre 2005 y 2007. Durante la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador, Espino Barrientos fungió como enlace con las ONG.

MANUEL ESPINO

## Suman en gobierno a otro panista

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaño, tomó protesta a Manuel de Jesús Espino Barrientos, exmilitante del PAN, como comisionado del Servicio de Protección Federal, a quien le encomendó cumplir con sus funciones en estricto apego a la ley.

Al darle la bienvenida, resaltó la importancia de este órgano de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana e hizo énfasis en la capacidad y profesionalismo de éste; dijo que, si bien la encomienda es compleja, cuenta con el apoyo de la SSPC y de la Presidencia.

Manrique Gandaria

CORTESIA SSPC



# **PORTALES NACIONALES**

Medio: EL UNIVERSAL

Fecha: 20 de febrero de 2020

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/politica/manuel-espino-es-el-titular-del-servicio-de-proteccion-federal>

194 EL UNIVERSAL

# Designan a Manuel Espino como nuevo titular del Servicio de Protección Federal

20/02/2020 | 13:39 | Manuel Espino

A A+ | ✉

Como dirigente del Movimiento Volver a Empezar, Espino Barrientos apoyó la campaña del entonces candidato presidencial, Andrés Manuel López Obrador

Me gusta 4,7 mill.

Seguir a @EL\_Universal\_Mx



Fallece el comisionado del Servicio de Protección Federal, José Pedro Vizuet

El expanista **Manuel Espino Barrientos** fue designado este jueves nuevo **titular del Servicio de Protección Federal (SPF)**, en sustitución del comisionado **José Pedro Vizuet Bocanegra**, quien falleció en enero pasado.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), **Alfonso Durazo Montaña**, tomó protesta al exlíder nacional de PAN en la sede del Servicio de Protección Federal.

Medio: **LA PRENSA**

Fecha: **20 de febrero de 2020**

<https://www.la-prensa.com.mx/mexico/manuel-espino-nuevo-comisionado-de-la-ssp-4865207.html>



**MEXICO** / JUEVES 20 DE FEBRERO DE 2020

# Manuel Espino nuevo comisionado de la SSP

Espino fue designado como comisionado del Servicio de Protección Federal, y tiene como encomienda brindar seguridad en diferentes instalaciones a nivel nacional

**Manrique Gandaria | El Sol de México**

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaña, tomó protesta a Manuel de Jesús Espino Barrientos, como comisionado del Servicio de Protección Federal, a quien le encomendó cumplir con sus funciones en estricto apego a la ley, toda vez que es la institución encargada de brindar seguridad en diferentes instalaciones a nivel nacional.

---

Medio: **SDP NOTICIAS**

Fecha: **20 de febrero de 2020**

<https://www.sdpnoticias.com/nacional/manuel-espino-servicio-de-proteccion-federal-nuevo-titular-spf-2020.html>



## ***Nombran a Manuel Espino nuevo titular del Servicio de Protección Federal***

FEBRERO 20, 2020 14:35 | Fernando Velasco

**Manuel Espino sule a José Pedro Vizuet Bocanegra, que murió en enero de 2020.**

---

México.- **Manuel Espino Barrientos** fue nombrado nuevo titular del **Servicio de Protección Federal**, sustituyendo a José Pedro Vizuet Bocanegra, que murió en enero de **2020**.

El nombramiento del ex panista fue realizado por el secretario de Seguridad y Protección ciudadana, Alfonso Durazo, en su cuenta de Twitter, realizando la toma de protesta en sus oficinas.

---

Medio: MILENIO

Fecha: 20 de febrero de 2020

<https://www.milenio.com/politica/comisionado-servicio-proteccion-federal-toma-protesta>

MILENIO

# Durazo toma protesta a nuevo comisionado del Servicio de Protección Federal

---

Manuel de Jesús Espino agradeció la confianza para desempeñar el cargo y aseguró que se conducirá bajo los preceptos del gobierno que encabeza Andrés Manuel López Obrador.

---

**Alfonso Durazo**, secretario de **Seguridad y Protección Ciudadana**, tomó protesta a **Manuel de Jesús Espino** como nuevo comisionado del **Servicio de Protección Federal**, a quien le encomendó cumplir sus funciones con apego estricto a la ley, ya que la institución que encabezará es encargada de brindar seguridad en diferentes instalaciones a nivel nacional.

Durante la ceremonia, **Durazo** resaltó la importancia de este órgano desconcentrado de la **Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana** e hizo énfasis en la gran capacidad y profesionalismo de **Manuel de Jesús Espino**.

---

Medio: **PROYECTO PUENTE**

Fecha: **20 de febrero de 2020**

<https://proyectopuente.com.mx/2020/02/20/alfonso-durazo-nombra-a-manuel-espino-como-comisionado-del-servicio-de-proteccion-federal/>



# Alfonso Durazo nombra a Manuel Espino como comisionado del Servicio de Protección Federal

Manuel Espino asumió el cargo como el nuevo comisionado del Servicio de Protección Federal.

El nombramiento fue hecho por Alfonso Durazo Montaña, titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC).

El Servicio de Protección Federal es un órgano desconcentrado de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana.

Espino fue militante del PAN, del que incluso llegó a ser el presidente nacional y fue diputado.

---

Medio: **EL ECONOMISTA**

Fecha: **20 de febrero de 2020**

<https://www.eleconomista.com.mx/politica/Manuel-Espino-es-nombrado-Comisionado-del-Servicio-de-Proteccion-Federal-20200220-0078.html>

**EL ECONOMISTA**

# Manuel Espino es nombrado Comisionado del Servicio de Protección Federal

Manuel Espino Barrientos rindió protesta este jueves como nuevo comisionado del Servicio de Protección Federal, la instancia a la que fueron remitidos elementos de la Policía Federal que no aceptaron su ingreso a la Guardia Nacional.

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, **Alfonso Durazo Montaña**, tomó protesta a **Manuel Espino Barrientos** como comisionado del Servicio de Protección Federal, instancia a la que fueron remitidos elementos de la Policía Federal que no aceptaron su ingreso a la **Guardia Nacional**.

El secretario de Seguridad federal resaltó la importancia de este órgano desconcentrado de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (**SSPC**), y encomendó a Manuel Espino, cumplir con sus funciones en estricto apego a la ley, toda vez que es la institución encargada de brindar seguridad en diferentes instalaciones federales a nivel nacional.

Medio: **LA PRENSA**

Fecha: **20 de febrero de 2020**

<https://www.la-prensa.com.mx/mexico/manuel-espino-nuevo-comisionado-de-la-ssp-4865207.html>



# Manuel Espino nuevo comisionado de la SSP

Espino fue designado como comisionado del Servicio de Protección Federal, y tiene como encomienda brindar seguridad en diferentes instalaciones a nivel nacional

El secretario de Seguridad y Protección Ciudadana, Alfonso Durazo Montaña, tomó protesta a Manuel de Jesús Espino Barrientos, como comisionado del Servicio de Protección Federal, a quien le encomendó cumplir con sus funciones en estricto apego a la ley, toda vez que es la institución encargada de brindar seguridad en diferentes instalaciones a nivel nacional.

Al dar la bienvenida, Alfonso Durazo, resaltó la importancia de este órgano desconcentrado de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), e hizo énfasis en la gran capacidad y profesionalismo de éste; dijo además que, si bien la encomienda es compleja, cuenta con el apoyo de la SSPC y de la Presidencia.

En las instalaciones de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, el secretario puso en sus manos la responsabilidad de continuar con la labor que desde hace más de un año se hace en la institución.

Durazo Montaña resaltó que el perfil del nuevo comisionado de Protección Federal da solidez a la estrategia de seguridad implementada por el presidente de la República, alineados a los principios básicos de austeridad, honestidad y cero tolerancia a la corrupción, con la finalidad de alcanzar un mejor México.

Medio: **EJE CENTRAL**

Fecha: **20 de febrero de 2020**

<http://www.ejecentral.com.mx/manuel-espino-nuevo-titular-de-servicio-de-proteccion-federal/>

**eje**central

## **Manuel Espino, nuevo titular del Servicio de Protección Federal**

**La trayectoria del expanista se ha enfocado en los ámbitos político, legislativo y empresarial principalmente**

20 de febrero de 2020

Sin experiencia comprobable en servicios de protección, custodia, vigilancia o seguridad de personas e instalaciones, el secretario de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) Alfonso Durazo Montaña tomó protesta al ex panista Manuel Espino Barrientos como el nuevo titular del Servicio de Protección Federal (SPF).

Antes de asumir en el cargo que quedó vacante tras el fallecimiento de José Pedro Vizuet Bocanegra ocurrido en enero pasado, el presidente del Partido Acción Nacional (PAN) en el periodo del 5 de marzo de 2005 al 8 de diciembre de 2007, se desempeñaba como colaborador del gobierno federal en su natal Durango, luego de haber renunciado a la Secretaría de Gobierno del Ayuntamiento de Naucalpan en septiembre del año pasado.

«Durazo Montaña resaltó que el perfil del nuevo comisionado de Protección Federal, da solidez a la estrategia de seguridad implementada por el presidente de la República, alineados a los principios básicos de austeridad, honestidad y cero tolerancia a la corrupción, con la finalidad de alcanzar un mejor México», destaca el comunicado de la SSC sobre el nombramiento del exlegislador blanquiazul quien entre 2007-2010 presidió la Organización Demócrata Cristiana de América.

# **PORTALES ESTADOS**

Medio: **POLÍTICO MX**

Fecha: **20 de febrero de 2020**

<https://politico.mx/minuta-politica/minuta-politica-gobierno-federal/manuel-espino-es-el-nuevo-titular-de-protección-federal-de-seguridad/>

**Político.mx**

## **Manuel Espino es el nuevo titular de Protección Federal de Seguridad**

El titular de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), **Alfonso Durazo**, le tomó protesta **Manuel Espino** como nuevo comisionado del Servicio de Protección Federal (SPF) del organismo.

El exdelegado de **Durango** estará a cargo de un órgano descentrado de la Secretaría de Seguridad, que presta los servicios de protección, custodia, vigilancia y seguridad en instalaciones estratégicas del Gobierno Federal.

De acuerdo con el diario **Reforma**, el cargo quedó vacante desde el 21 de enero, cuando falleció José Pedro Vizuet Bocanegra.

Manuel Espino fue presidente del PAN entre 2005 y 2007 y fungió como enlace con Organizaciones de la Sociedad (OSC) en la campaña presidencial de Andrés Manuel López Obrador.